



Lamenta diputada creación de Pensiones para el Bienestar



Lamentable lo que hicieron los diputados de Morena, pues ya aprobaron la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, donde les quitarán el dinero de sus ahorros a las personas que tienen más de 70 años de edad, señaló la diputada federal María Elena González.

La legisladora agregó que el 30 de abril “ahora sí que le dieron el tiro de gracia por parte del Presidente de la República, ya se emitió el decreto y se publicó en el Diario Oficial de la Federación, donde se aprueba la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar, es donde le van a quitar el dinero de sus ahorros a todos los adultos de 70 años en adelante”.

Añadió María Elena González que se trata de ahorros que se fueron generando a través de toda una vida de trabajo y ahora llega el gobierno federal y lo va a retirar porque es de su gran interés, “no sabemos si se lo va a llevar antes de irse, o qué es lo que quiera él realizar, pero pienso que si el gobierno federal quiere crear un fondo de pensiones, o el que quiera hacer, que lo haga con recurso público, no con el de particulares, no con el de las personas de 70 años en adelante”.